
 

 

 

学生と教職員との座談会 学生アンケート結果 
全学教育推進室 

 

■本日の座談会について、感想をご記入ください。 

 自分の思っていることを言える数少ない機会であったので、参加して良かったと思います。時

間が経つにつれて話しやすい雰囲気になっていったのでもう少し長く時間をとっても良かった

と思いました。 

 共通科目以外にもいろいろと思っていることがあるのでそのようなことも話すことが出来たら

良かったです。 

 いろいろな意見が聞けました。高校みたいに大学は担任もいないので、こういう場は必要だと

思います。 

 今回は少人数だったのですが、もっと多くの人を集め沢山の意見を取り入れて行って欲しいと

思いました。 

 他学部の人達の考え方や、授業の様子が聞けて良かったです。 

 もっといろいろな意見の学生もいるかと思いますのでアンケートを全学年にとってみるのもい

いのかもしれないと思いました。 

 美浜キャンパスの話が聞けたのは良かった。半田とは違うところがたくさんあるのだと思った。 

 

■本学の授業についてお尋ねします。 

 ①どのような授業を受けてみたいですか。（テーマや形式などご記入ください） 

 情報処理で基本的なパソコンの扱い方 

 少人数の講義が少ないので他の講義でも少人数で受けてみたいです。 

 子ども発達学部の授業を受けてみたい。 

 専門的な授業 

 英語以外の語学 

 他学部との交流。 

  

②フィールドワークでどのようなことをやってみたいですか。 

 大学周辺の地域との共同企画 

 海外に行く。 

 バリアフリーや福祉について県内だけでなく県外に行って調べたい。 

 実際に病院や施設に行くのも良いと思いますが、バリアフリーやユニバーサルデザインのよう

なものがどれ普及しているかなどを見てみたいです。 

 地域の調査ではなく学部の授業に沿った内容 

 

 


